



Gefeiert wurde die Zertifikatsübergabe auf dem »Maintalbummler«.

Foto: BDS

## 41 Teilnehmer aus neun Unternehmen bei Azubiakademie

### Zertifikate: Urkunden an die Teilnehmer verliehen

**MAIN-SPESSART.** Erfolgreich ist nach Einschätzung des Bundes der Selbstständigen (BDS) die BDS-Azubiakademie Main-Spessart zu Ende gegangen. Im sechsten Jahr nahmen insgesamt 41 Auszubildende ihre Zertifikate von Unterfrankens Bezirksgeschäftsführer Frank Bernard und dem Bezirksvorsitzenden Steffen Schreck entgegen, heißt es in einer Pressemitteilung des BDS.

Bei einer Schifffahrt mit dem Maintalbummler rund um Lohr mit den Auszubildenden und einem Teil der Ausbilder zogen alle Beteiligten eine positive Bilanz. Die Vielfalt der Kurse und die lockere Atmosphäre bei den Seminaren lernten Auszubildende und Seminarleiter gleichermaßen zu schätzen.

Pascal Ullrich von der Firma Nikolaus Sorg GmbH und Co. KG in Lohr hat an allen zehn Seminaren teilgenommen. »Es wurde mir vom Ausbilder empfohlen«, sagte der 20-jährige. Er ist Auszubildender im Beruf Industriekaufmann. Ullrich findet vor allem »Soft Skills« interessant, die während der normalen Ausbildung und der Berufsschule nicht immer

gelehrt werden. »Teambuilding oder Verkaufsstrategien waren sehr interessant.« Auch den Erste-Hilfe-Kurs könne er bestimmt immer wieder anwenden.

Marcel Friedrich von der Firma Tecuplast Kunststoffverarbeitung und Formenbau in Partenstein nennt die BDS-Azubiakademie eine »sinnvolle Sache«. Der 17-Jährige lernt Werkzeugmacher im ersten Lehrjahr. »Viele Dinge kann man auch im Alltag brauchen«, sagt Friedrich. »Es hat mir gefallen, neue Leute außerhalb von Betrieb und Berufsschule kennen zu lernen«, so Friedrich weiter.

Frank Bernard, Projektleiter der BDS-Azubiakademie für ganz Bayern, ist begeistert von der Resonanz im Spessart. »Durch die großen Firmen wie Tecuplast, Sorg und Okalux, die viele Auszubildende schicken, ist die Fortführung langfristig gesichert«, so Bernard. Abgerundet wird der Kreis durch kleine Firmen oder auch Behörden wie die Verwaltungsgemeinschaft Markt-Heidenfeld, die einen oder zwei Auszubildende schicken.

*Pressemitteilung des BDS*